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ПРОТОКОЛ 

 

№ 28                                                                                           от 25 февраля 2020 г. 

 

заседания Управляющего совета 

ГБОУ Школа № 2010  

 
Обсуждаемые вопросы: 

1. Подведение итогов за второе полугодие 2019-20 учебного года по основным 
видам деятельности образовательной организации. 

2. Об установке видеокамер в учебных кабинетах структурных подразделений. 
3. О перераспределении обучающихся в структурных подразделениях школ на 

2020-21 учебный год. 
4. Об участии в 2020-21 учебном году в образовательных проектах ДОНМ 

«Кадетский класс в московской школе» и др., а также Математическая вертикаль. 
5. Разное: каникулы в 2020-21 уч.г. с учетом рекомендаций ДОНМ (каникулы по 

четвертям, Решение УС № 27); о постановке (снятии) на внутришкольный учёт; об 
организации питания; о добровольной аккредитации Управляющего совета ГБОУ 
Школа № 2010; др. 

 

Перед началом заседания председатель Управляющего совета (далее - УС) 

А.Н. Алфёров поприветствовал его членов. Было отмечено, что представитель 

Учредителя Германова Ольга Ивановна и директор Бронзес Татьяна Евгеньевна 

присутствуют, кворум имеется. 

После этого Андрей Николаевич передал слово заместителю директора 

ГБОУ Школа № 2010, секретарю УС Ю.Н. Дьячкову. 

По первому вопросу выступил заместитель директора, секретарь УС 

Ю.Н. Дьячков «Подведение итогов за второе полугодие 2019-20 
учебного года по основным видам деятельности образовательной 
организации». 

Предварительные результаты по образовательной деятельности за первое 

полугодие (2-ю четверть) представлены в справочном материале, который 

роздан, а также передан представителю Учредителя Германовой О.И. 

Юрий Николаевич подвел итоги работы за второе полугодие 2019-20 

учебного года по основным видам деятельности. Сообщил о реализации ГБОУ 

Школа № 2010 образовательных проектов «Инженерный класс в московской 

школе», «Медицинский класс в московской школе», «Кадетский класс в 

московской школе», «Педагогический класс в московской школе», 

Математическая вертикаль, др. 

Отметил, что достигнуты значимые результаты по олимпиадному 

движению, в том числе за счет синергетического эффекта. В 2019-20 учебном 

году 71 учащийся стали призерами и победителями 2-го этапа МОШ (ВОШ). 
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Было указано, что система оплаты труда работников ГБОУ Школа № 2010 

обеспечивает выполнение целевых показателей Указа Президента РФ от 

07.05.2012 N 597 "О мероприятиях по реализации государственной социальной 

политики" доведение средней заработной платы педагогических работников: 

образовательных учреждений общего образования до средней заработной 

платы в городе Москве; 

дошкольных образовательных учреждений до средней заработной платы в 

сфере общего образования в городе Москве. 

Средняя зарплата за 2019 г.: учителей – 117 293; воспитателей – 72 073; 

педагогические сотрудники – 97808 рублей. Приобретено основных средств 

(компьютерное оборудование, принтеры, др.) на 58569803 рубля. 

Вся информация по основным видам деятельности оперативно 

размещается на официальном сайте образовательной организации: 

sch2010uv.mskobr.ru. Юрий Николаевич напомнил, что до 01 апреля на сайте 

будет размещен обязательный документ – «Самообследование ГБОУ Школа 

№ 2010 за 2019 год». 

После непродолжительной дискуссии поступило предложение признать 

работу ГБОУ Школа № 2010 во втором полугодии 2019-20 учебного года 

удовлетворительной. 

По первому вопросу единогласно принято решение: 

1. Признать работу ГБОУ Школа № 2010 во втором полугодии 2019-20 

учебного года удовлетворительной. 

 

По второму вопросу выступил заместитель директора, секретарь УС 

Ю.Н. Дьячков «Об установке видеокамер в учебных кабинетах 
структурных подразделений». 

Юрий Николаевич предоставил информацию по установке видеокамер в 

учебных кабинетах структурных подразделений до конца 2020 г. Установка 
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специализированных интерактивных устройств с беспроводной микрофонной 

системой для нужд образовательных организаций (видеонаблюдение) 

осуществляется в соответствии с ПП РФ от 02.08.2019 № 1006 Требования к 

антитеррористической защищенности объектов (территорий) Министерства 

просвещения Российской Федерации и объектов (территорий), относящихся к 

сфере деятельности Министерства просвещения Российской Федерации.  

По следующим адресам готовятся к установке системы видеонаблюдения: 

1) ул. Белореченская, д. 8: по периметру здания, на входы, выходы, 

подвальные помещения, электросиловые, лестничные марши; проводятся 

пуско-наладочные работы до 28.02.2020; по учебным кабинетам №№ 216, 207, 

202, 214, 303, 317, 404, 405, 406, 406а, 111, 112, 117, 300, 301, 303, 305, 304, 218. 

2) ул. Верхние поля, д. 15, к. 2: по периметру здания, на входы, выходы, 

подвальные помещения, электросиловые, лестничные марши; 

специализированные кабинеты: медицинский, академический, инженерный, 

химия, биология, академический, компьютерные, всего 14 камер; 

3) ул. Новороссийская, д. 36: по периметру здания, на входы, выходы, 

подвальные помещения, электросиловые, лестничные марши; по учебным 

кабинетам 111, 206, 207, 301, 306, 317, 320, 324, 304, 305, 402, 406, 418, 421, 424. 

4) 1-ая Текстильщиков ул.,д. 5/8: по периметру здания, на входы, выходы, 

подвальные помещения, электросиловые, лестничные марши; спортивный зал, 

пищеблок, столовая, учебные классы, всего 17 камер; 

5) ул. Марьинский парк, д. 37 по периметру здания, на входы, выходы, 

подвальные помещения, электросиловые, лестничные марши; 

специализированные кабинеты: медицинский, академический, инженерный, 

химия, биология, академический, компьютерные, всего 14 камер; 

6) ул. Марьинский парк, д. 43 по периметру здания, на входы, выходы, 

подвальные помещения, электросиловые, лестничные марши; 

специализированные кабинеты: медицинский, академический, инженерный, 

химия, биология, академический, компьютерные, всего 14 камер. 

В дошкольных группах младшего возраста планируется установить 

системы видеонаблюдение по всем адресам. 

Предложения заместителя директора Ю.Н. Дьячкова были поставлены на 

голосование. 

По второму вопросу единогласно принято решение: 

1. Одобрить установку специализированных интерактивных устройств с 

беспроводной микрофонной системой для нужд образовательных организаций 

(видеонаблюдение) в рамках утвержденных смет в соответствующих 

структурных подразделениях. 

 

По третьему вопросу выступил заместитель директора Ю.Н. Дьячков «О 
перераспределении обучающихся в структурных подразделениях школ 
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на 2020-21 учебный год». 
Юрий Николаевич сообщил, что в соответствии с документами на здание 

существует показатель его мощности (мест), которое определяется в том числе с 

учетом количества учебных кабинетов и их площадей. Было отмечено, что 

здание №1 и здание №3 находится в шаговой доступности (5 минут ходьбы). 

Перевод классов позволит выровнять общее количество обучающихся в данных 

структурных подразделениях. Перераспределение учащихся никак не связано с 

финансированием нашей общеобразовательной организации, а связано с 

нехваткой кабинетов, а также созданием условий для повышения качества 

образования. В СП № 3 по запросу родителей (учащихся) планируется открыть 

10 педагогический класс профильного обучения. 

Согласно Федеральному закону Российской Федерации от 29.12.2012 

N 273-ФЗ "Об образовании в Российской Федерации" комплектование 

обучающихся по классам и распределение их по зданиям находится в зоне 

компетенции образовательной организации и осуществляется на основе 

локального акта согласно приказу ГБОУ Школа № 2010. 

В 2020-21 учебном году с большой долей вероятности планируется перевод 

будущих (некоторых) 7-х классов из СП № 1 в СП № 3 и СП № 2, а также 

традиционный перевод будущих 8-х классов из СП № 1 в СП № 2.  

После непродолжительной дискуссии предложение было поставлено на 

голосование. 

По третьему вопросу единогласно принято решение: 

1. Одобрить перераспределение обучающихся в структурных 

подразделениях Школы на 2020-21 уч. год в связи с необходимостью. 

 

По четвертому вопросу выступил заметитель директора Ю.Н. Дьячков 

«Об участии в 2020-21 учебном году в образовательных проектах ДОНМ 
«Кадетский класс в московской школе» и др., а также Математическая 
вертикаль». 

Юрий Николаевич представил основные требования при открытии 

(пред)профильных классов в параллели соответствующих классов, особо 

обратил внимание на требования в 25 учащихся в классе, а также 

функционирование не менее трех общеобразовательных классов. 

Мы являемся кандидатами в участники реализации образовательных 

проектов профильного образования различной направленности. На ряду с 

функционированием инженерных, медицинского, педагогического и кадетских 

классов, в 2020-21 уч.г. планируется открыть кадетский 7 класс, а также в 

параллели 10-х классов - инженерные, медицинский и педагогический 

профильные классы, учебный план для которых уже подготовлен, а также 

активизировать работу в образовательном проекте Математическая вертикаль. 

Далее было отмечено, что данное направление работы для нашей школы 
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является приоритетным и востребованным как учениками, так и родителями 

(законными представителями). При этом необходимо обеспечить запросы детей 

и их родителей на образовательные услуги, в том числе профильное 

дополнительное образование. 

Было также отмечено, что ДОНМ одобрил участие школы в новом 

образовательном проекте «Урок-Кружок», в рамках которого требуется внести 

соответствующие изменения в учебные планы на 2020-21 уч. г. 

Предложения заместителя директора Ю.Н. Дьячкова были поставлены на 

голосование. 

По четвертому вопросу единогласно принято решение: 

1. По запросу учащихся и их родителей участвовать в образовательных 

проектах ДОНМ «Кадетский класс в московской школе», «Инженерный класс в 

московской школе», «Медицинский класс в московской школе», 

«Педагогический класс в московской школе», а также «Математическая 

вертикаль», др. 

2. Открыть в 2020-21 учебном году в параллели 7-х классов - кадетский 

класс, 10-х классов - инженерные, медицинский и педагогический профильные 

классы. 

3. Продолжить работу кадетских классов в параллели 8-х, 9-х, 11-х классов, 

а также в параллели 11-х классов - инженерным, медицинскому и 

педагогическому профильным классам, удовлетворяющим требованиям участия 

в соответствующем образовательном проекте ДОНМ. 

 

По пятому вопросу выступили заместитель директора Ю.Н. Дьячков, 

директор Т.Е. Бронзес, представитель Учредителя О.И. Германова, 

председатель Управляющего совета А.Н. Алфёров «Разное: каникулы в 
2020-21 уч.г. с учетом рекомендаций ДОНМ (каникулы по четвертям, 
Решение УС № 27); о постановке (снятии) на внутришкольный учёт; об 
организации питания; о добровольной аккредитации Управляющего 
совета ГБОУ Школа № 2010; др.» 

5.1. Разное: каникулы в 2020-21 уч.г. с учетом рекомендаций ДОНМ 
(каникулы по четвертям, Решение УС № 27). Заместитель директора 

сообщил, что решением УС № 27 согласован традиционный режим обучения на 

2020-21 уч. г. Далее были озвучены примерные сроки каникул, 

рекомендованные ДОНМ от 18.02.2020 № 01-50/02-227/20, на основе которых 

будет разработан «Календарный учебный график».  

Было предложено согласовать примерные сроки каникул при 

традиционном режиме обучения на 2020-21 уч. г. 

После непродолжительной дискуссии перешли к голосованию. 

5.2. Разное: о постановке (снятии) на внутришкольный учёт. Юрий 

Николаевич сообщил, что если обучающихся ставят на внутришкольный учет 




